

「たけのこフェスタ150」大成功！

4月18日（金）、暑さも寒さもちょうどよく絶好のフェスタ日和となりました。今年度は、創立150周年を祝い「たけのこフェスタ150」と銘打って開催しました。自然の恵みに思いをはせ、周りの人の支えに感謝する本校の伝統行事です。竹林にある「となみランド」に全校児童と来賓の皆様が参加し、1年生紹介、豊南小クイズ、みどりの少年団結団式を行いました。

体育館では、PTA委員さんが心を込めて作ってくれた、おいしさ満点のたけのこ汁をいただきました。多くのボランティアのかたがたに支えられていることに改めて感謝しています。

持続可能な行事とするため、昨年度から土曜開催を平日開催に、たけのこご飯をおにぎり持参という形で実施しています。子どもたちからも「とても楽しかった！」「たけのこ汁を何回もおかわりできて大満足、おいしかったー！！」などの感想が聞こえてきました。



★豊南小学校では、ホームページを開設し、学校での出来事や学年の行事予定などをご家庭にお知らせしています。右のQRコードを読み取るとアクセスできます。
★メニューの「学校日誌」や「お知らせ」などを随時ご覧いただければと思います。
「豊南小だより」も掲載しています。ぜひ、お気に入りに登録してください。

